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Zustimmung zum Kindergartenbedarfsplan 

Betreuung der Kinder bis 16.30 Uhr möglich in den Kindergärten 

Konrad Reichert Malsch und Regenbogen Völkersbach 

 

 

Der Kindergartenbedarfsplan für die Jahre 2014 bis 2017 wurde im 

Verwaltungsausschuss ausführlich beraten und diskutiert. Seit Jahren erweitert die 

Gemeinde Malsch die Betreuungsmöglichkeiten in unseren Kindergärten sowohl 

qualitativ wie auch quantitativ. 80 Plätze stehen für Kinder im Alter zwischen 1 und 3 

Jahren zur Verfügung, davon 30 Ganztagesplätze. 

484 Plätze sind für Kinder ab dem 3. Lebensjahr eingerichtet, davon 120 

Ganztagesplätze. Für Kinder unter einem Jahr stehen 34 Plätze der Kindertagespflege 

zur Verfügung.  

Die Bedarfsplanung für die kommenden Jahre zeigt, dass bei den Kindern im Alter 

zwischen 1 und 3 Jahren derzeit alle Plätze belegt sind und dass wir in den 

kommenden Jahren in diesem Segment einen zusätzlichen Bedarf haben könnten.  

Bei den Kindern, die das 3. Lebensjahr bereits vollendet haben und den Kindergarten 

besuchen, werden künftig sowohl im Kernort als auch in den Ortsteilen Völkersbach 

und Waldprechtsweier Plätze frei sein, während in Sulzbach wohl eher einige Plätze 

fehlen werden.  

Uns ist es wichtig, die Betreuungsangebote in unseren Kindergärten auf hohem Niveau 

zu halten, deshalb müssen wir den Bedarf auch weiterhin genau beobachten, um 

frühzeitig auf Änderungen des Bedarfs reagieren zu können.  

Der Kindergartenbedarfsplanung in der vorliegenden Fassung haben wir deshalb in der 

Sitzung des Gemeinderats am 25.03.2014 zugestimmt. 

Bei den Beratungen im Kindergartenbeirat und im Verwaltungsausschuss wurde 

deutlich, dass im Konrad-Reichert-Kindergarten, im Kindergarten Regenbogen im 

Ortsteil Völkersbach ein Ganztagesangebot bis 16.30 Uhr benötigt wird. Hier haben 

stimmen wir dem Antrag der Katholischen Kirchengemeinde auf Einrichtung dieses 

Ganztagesangebots bis 16.30 Uhr in den beiden Kindergärten ebenfalls  zugestimmt.  

Die im Kindergarten Am Festplatz festgestellte Geruchsproblematik  sollten wir weiter 

im Auge behalten und notwendige Schritte zur Verbesserung der Situation überlegen. 

Nachdem nun im Foyer des Kindergartens Völkersbach eine ähnliche Geruchs -

problematik aufgetreten ist, haben wir die Verwaltung gebeten, ein kompetentes 

Fachbüro schnell zu beauftragen, damit wir auch dort Klarheit über die Ursachen 

erhalten und danach geeignete Maßnahmen zur Verbesserung der Situation ergreifen 

können. Sobald hier Ergebnisse vorliegen, sollten wir die Angelegenheit so schnell wie 

möglich im Verwaltungsausschuss erneut behandeln.  

 

Für die Fraktion der Freien Wähler 

Horst Sahrbacher 

  
 


